

AVENTIO, le Samedi 29 décembre 2014

« Pour le millénaire de la cathédrale, le Père Jean-Luc Liénard a souhaité inviter Anuncio pour un temps d'évangélisation durant l'Avent, d'où son nom : mission AVENTIO. La première mission AVENTIO avait eu lieu l'an passé. Cette année, il y a 3 samedis de mission, pour 3 fois plus de joie !

AVENTIO a commencé à midi, par un repas pris ensemble pour tisser nos liens fraternels, un temps d'enseignement, puis d'infos pratiques sur « comment évangéliser ». Chaque équipe recevait son kit d'évangélisation : Paroles de Dieu, évangiles, bible en Bref, livret de prières, chapelets...

Mais à cela manquait le plus important pour la mission : l'Esprit-Saint ! C'est pourquoi à 14h30, nous nous sommes retrouvés à la cathédrale pour louer le Seigneur, L'adorer et invoquer Son Esprit de force et d'audace !

Le Père Jean-Luc Liénard nous a dit que nous n'avons pas besoin de sortir, tant il y a de touristes dans la cathédrale : « les périphéries sont dans la cathédrale ! ».

Effectivement, vu le flux incessant de touristes, nous n'étions pas assez de missionnaires pour tous les rencontrer. Et quel beau lieu de mission, d'être dans la Maison du Seigneur !

Nous avons été envoyés en mission deux par deux. Pour ma part, j'ai été envoyée en mission avec Marie, que je ne connaissais pas encore.

Nous avons parlé à 5 québécois qui étudient à Bordeaux. Ils se disent scientifiques et ne croient pas en Dieu. Nous avons témoigné de notre foi et nous leur avons proposé de lire un évangile pour découvrir qui est Jésus, qui pour nous est une Personne Vivante, qui est venue pour nous sauver ! Ils étaient d'accord, on leur en a alors offert un, ainsi qu'une Parole de Dieu.

Nous avons rencontré une famille chrétienne : un couple et leurs deux enfants ados. Après avoir invité les ados à vivre des temps forts avec d'autres jeunes, comme à Lourdes, ou à Paray Le Monial, nous avons achevé notre rencontre en priant ensemble un Notre Père et en leur offrant une Parole de Dieu.

Nous avons parlé à deux dames âgées : Arlette et Anne-Marie. Arlette habite en Suisse, elle est protestante. Elle nous a dit combien elle trouve le pape François génial ! Anne-Marie n'est pas croyante, elle écrivait des cartes postales pour ses petits enfants. Lorsqu'on lui a proposé de prier pour ses petits-enfants, elle nous a donné leurs prénoms avec grande joie et nous a remerciées !

Après avoir invité des personnes, nous prions pour elles un « Je vous salue Marie ». Roger et Denise nous ont observé, ils nous ont demandé si on faisait un Chemin de Croix, nous voyant toutes recueillies au pied d'un pilier. Roger est croyant, mais a beaucoup de questions sur la foi. Denise ne veut pas entendre parler de Jésus, par contre elle nous avoue que lorsqu'elle veut demander de l'aide, elle se tourne vers la Vierge Marie. Nous avons parlé longuement. Nous avons pu prier avec Roger. Denise ne souhaitait pas prier, par contre lorsqu'on lui a proposé de nous accompagner pour déposer une bougie pour une personne qui lui est chère, elle était tout de suite partante. Roger n'était pas du tout intéressé par cette démarche, mais il a suivi Denise et lui aussi, a posé une bougie devant le Saint Sacrement. Ils sont restés un moment écouter les chants et prières, avant de nous remercier chaleureusement pour ce beau moment vécu.

J'ai pu accompagner deux enfants déposer une bougie. Un autre binôme avait abordé cette famille non croyante. Les parents ont dit que leur fille veut toujours entrer dans les églises, elle aimerait être baptisée. Sans savoir tout cela, j'accompagne les enfants devant Jésus et prie au pied de l'autel à voix basse. Au bout de quelques minutes, le garçon regarde ailleurs, par contre, sa sœur reste « scotchée » devant le Saint Sacrement, à contempler cette petite hostie, Jésus, dont elle a si soif !

C'est moi qui est été évangélisée ! Sois béni Seigneur, car « ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'as révélé aux tout-petits ! » Mathieu 11, 25

A 17h15, nous nous sommes retrouvés dans la chapelle de la cathédrale pour nommer et prier pour toutes les personnes que nous avons rencontrées.

Ensuite nous avons pris un goûter fraternel pour partager de vive voix ce que nous avons vécu.

Merci Seigneur pour cette belle journée et pour tout ce que Tu réalises dans les cœurs ! » Céline